

光善寺保育園だより（令和5年4月）



新年度を迎え、新入園の子ども達は新しい環境での生活となり、在園の子ども達も新しいクラスと担任の先生に少しずつ慣れてきていることと存じます。

毎年のことですが、ゴールデンウィークの連休を挟みますと、保育園の生活に慣れはじめていたのが、連休明けには仕切り直しになり、ご家庭も園の方もお互いに苦労される時期となります。子どもなりに一生懸命に保育園での生活に慣れようと頑張っておりますので、どうか暖かく見守っていただければと存じます。

かてい連絡

令和5年度 新任職員の紹介

この4月から新たに本園で勤務いただくことになりました新任の職員を紹介いたします。

- ・内田 桜 先生（きりん組担任）
- ・中尾 百花 先生（ひよこ組担任）
- ・林 由貴 先生（きりん組担任）※
- ・片川 彩夏 先生（くま組担任）※



※林先生、片川先生につきましては、他クラスの補充にも入ります。

上記4名につきましては、まだまだ慣れない点が多く、至らない点もあるかと存じますが、一日も早く皆さまのお役に立てるよう精進いたします。

子ども達と同様に暖かく見守っていただければ幸いです。

よろしくお願い申し上げます。

○幼児クラスへのタグラグビー導入について(対象クラス：きりん組・くま組・ぞう組)

5月11日（木）より、園児の「ボール運動や走る」能力の向上を目的にタグラグビーを導入致します。またタグラグビーを通して“譲り合いの心”も更に養えればと考えております。園庭で行いますので、衣類等が汚れたり、転倒して怪我をしてしまうことも予想されます。何故、初めての取り組みですので、上記以外にも至らない点が多く、ご迷惑をお掛けすることもあるかと存じますが、子ども達に楽しんで取り組んでもらえるように園全体で改善しながら取り組んで参ります。何卒、ご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

タグラグビーとは…

ラグビーのルールを単純化し、相手の腰に付いている“ひも（＝タグ）”を取ることで、タックルの代わりとし、相手との接触を避けて安全に行うことができるスポーツです。

○早朝、延長保育の際のお問い合わせについて

先日、5月1日からの電話受付時間についてお知らせいたしましたが、特に早朝保育の時間帯のお問い合わせにつきましては、よい子ネットの連絡フォームをご利用いただきますようお願いいたします。早朝保育の時間帯（午前7時～9時）につきましては、本園も人員不足が深刻であり、限られた人員で保育を行っていることや、クラス担任も勤務時間外であるため、お問い合わせに対して十分にお答えできないことがございます。

保護者の皆さまには、ご不便をお掛けいたしますが、少しでも子ども達を安全に保育することが目的でございます。ご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。